

# AN DIE TODGEWEIHTEN

Die Menschheit hat es verpasst ihre Lebensgrundlage die Natur der Erde und des Alls so zu schützen, dass wir Menschen weiterleben können.

Diese Aussage ist die volle Härte für die Menschen, die bequem gegen die Natur weiterleben wollen.

Leider hat die heutige Menschheit wegen Ignoranz und Bequemlichkeit die Natur der Erde und des Alls soweit an den Überlebensrand buxiert (jemand mit viel Nachdruck zu etwas bewegen) , dass sie sich bald (ich warte seit Ende August 2019, täglich drauf) ihre Lebensnatur drastisch ändern muss es könnten 70 ° C am Tag und – 60 ° C in der Nacht sein dazu giftiges Wasser, giftigen Boden und giftige Luft. Resultat der 300 jährigen Vergiftung der Erde und des Alls durch die Menschen. Überlebt kein Mensch einige Stunden, auch viele Tier- und Pflanzenarten sterben aus. - - Warum das ? Auf ernste Warnungen von Menschen, ich predige das seit 20 Jahren darüber wird nur gelacht und ich werde per Staatsauftrag vergiftet und versucht umgebracht zu werden. Ich habe eine schwierige Kindheit bei Zieh-eltern hinter mir die mich am Schluss nur umbringen wollten. Nach schwierigen 15Jahren hat der Ernst des Lebens begonnen mit immer mehr Menschen die mich umbringen wollten, aus dem Grund ich beweise dass die Erde eine Schöpfung ist, die man kaputtmachen kann, heute stehen wir vor diesem Scheerbenhaufen.

Vor dem 1.8.2018 „Dem earth death day/ Todestag der Erde“ über den sich die Menschen in den Industrieländern meist lustig gemacht haben. Durch die Annahme der Industrie, die das als Wahrheit verkauft hat, das ich lebenslang als die Schöpfung unseres himmlischen Vaters verteidigte, die man kaputtmachen kann, nicht nur dafür war ich für die krasse überwiegende Mehrheit der Ärzte Todestherapie würdig, weil das die Industrie befohlen hat. Nur wehr die Unrechtsseite von Deutschland zu spühren bekam, kann bestätigen dass es Zwei Rechtsarten nebeneinander in Deutschland gibt. Ein Normalrecht und Das Terrorrecht der Industrie. Seit dem Misstrauensvotum gegen den Kanzler Willi Brand wird großflächig gegen das deutsche Volk vom Staat vorgegangen. Erstes mir bekanntes Opfer diesen Unrecht-Rechts war der Verfasser des des original Grundgesetzes ein wirklicher „Oh love, Palme“ Der nur echte Liebe zur Natur und den Menschen weitergab und eine echte Palme die das Wasser des Lebens in der Wüste anzeigt. Aus Groll , Egoismus und anderen niederen Begierden hat Deutschland diesen Menschen umgebracht.

Er ist am 5/6 juli 1964 in einem psychischen Krankenhaus gestorben.

Mir geht es genauso, wenn ich nach Meinung bestochener/beeinflusster Richter, Ärzte oder Polizei mich immer richten würde.

Bitte ihr Totgeweihten Menschen bedenkt Gott hat den Tod Adam und Eva beim Sündenfall angekündigt, er lebte noch ca.900 Jahre der Keim des Todes nagte an seinem ewigen Leben (mehrere 10.000 >Jahre) Gottes Schöpfung war zum ewigen Leben konstruiert, wir mussten es (unser leben , unsere Natur) bloß, aus Eigennutz, kaputt machen.

Ich weiß zwar nicht wie lange wir Menschen noch überleben können, doch alles was ich gelernt und beobachtet habe lege ich symbolisch meinem Schöpfer zu Füßen, indem ich das richtige Handeln selber mache und guten Menschen zeige. - - Unter den Einschränkungen meiner Behinderung Geldverdienen und Schadenmachen ist unser Tod.

Es lebe unser Schöpfer JHWH, der alte jüdische Gott: Elohim, Adonai, Zebaoth und seine unveränderte Natur. - Für die Demo: „Friday for future“ bräuchte ich Uhrzeit + Versammlungsort in Radolfzell + Singen.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshua der Wittelsbacher unregistriert adoptiert als Bernhard Collin